



COMUNICADO SOBRE LA APERTURA DE LA PISCINA MUNICIPAL Y SUS INSTALACIONES.

La Corporación Municipal mantuvo hace unas semanas una reunión sobre la apertura de la Piscina Municipal en la que se sopesaron los pros y contras de la apertura, se valoró la situación actual por la crisis sanitaria y sobre todo la dificultad de cumplir con las medidas de seguridad exigidas como el distanciamiento, medidas de desinfección y limitaciones de aforo.

Ante la imposibilidad de garantizar la seguridad y teniendo en cuenta el avance de la desescalada que va a permitir mayor movilidad y la llegada de vecinos de otras comunidades, **la Corporación Municipal ha decidido no abrir la piscina esta temporada.**

Consideramos que debemos seguir luchando contra el Covid-19 y tomar decisiones y medidas con la máxima prudencia que vigilen la salud y bienestar de nuestros vecinos y vecinas.

Toda la Corporación Municipal apela a vuestra responsabilidad y os agradece todos los esfuerzos realizados.

